



7月の予定

〈公〉中央公民館 〈農〉農業者トレーニングセンター
〈町〉町民会館 〈さ〉さんさん館 〈健〉健診ホール
〈温〉温水プール 〈ふ〉ふれあい公園PG場

- 1日(金) 水中エアロビクス教室④ 午後7時40分～8時20分〈温〉
- 2日(土) コロナに負けるな！ 第49.5回つべつ夏まつり【前夜祭】
午後4時～9時〈河岸公園〉
- 3日(日) 【休日当番病院】美幌 みやざわクリニック ☎75-0800
コロナに負けるな！ 第49.5回つべつ夏まつり【本祭】
午前9時30分～午後2時30分〈河岸公園〉
- 7日(木) ゴールドスポーツ教室⑥ 午後1時30分～3時〈公〉
蔵書点検による臨時休室〈中央公民館図書室〉(～13日まで)
- 8日(金) 寿大学【自治会レクリエーション】 午前10時～正午
社会を明るくする運動町民のつどい 午後6時～8時〈公〉
水中エアロビクス教室⑤ 午後7時40分～8時20分〈温〉
- 10日(日) 【休日当番病院】女満別中央病院 ☎74-2181
社会を明るくする運動PG大会 午前8時～正午〈ふ〉
アスリート教室【サッカー】 午前9時30分～正午
〈多目的運動公園サッカー・ラグビー場〉
- 11日(月) アソビバ！つべつ【草取り】 午後3時15分～4時15分〈達美の農場〉
- 14日(木) ゴールドスポーツ教室⑦ 午後1時30分～3時〈公〉
- 15日(金) 水中エアロビクス教室⑥ 午後7時40分～8時20分〈温〉
- 17日(日) 【休日当番病院】美幌 工藤医院 ☎73-3356
- 18日(月) 【休日当番病院】美幌 玉川医院 ☎75-2780
- 21日(木) ゴールドスポーツ教室⑧ 午後1時30分～3時〈公〉
- 22日(金) 津別中学校夏季休業(～8月16日まで)
寿大学講座⑤【ハスワーク教室】 午前10時～正午〈公〉
水中エアロビクス教室⑦ 午後7時40分～8時20分〈温〉
- 23日(土) 津別小学校夏季休業(～8月16日まで)
- 24日(日) 【休日当番病院】美幌町立国保病院 ☎73-4111
- 25日(月) 乳幼児相談会 午前9時～11時〈健〉
- 27日(水) 【少年少女水泳教室】 午前10時15分～11時45分〈温〉(～29日まで)
- 31日(日) 【休日当番病院】津別病院 ☎76-2121
集団健診・がん検診〈町民会館〉

メール配信システム「ささえねっと @つべつ」への登録をお願いします！

町の防災情報など大切な情報をお届けしています。ぜひ登録をお願いします。

メールの登録方法

①QRコードから登録



②t-tsubetsu@sg-p.jp (メールアドレス)を入力し、空メールを送り登録

LINEの登録方法

QRコードから登録



※詳細は、町ホームページをご覧ください。

これまでまちなか再生事業に限らず、総合計画や地域公共交通計画などの策定については、都度町民アンケートを実施し、そのいずれにも消費動向に関する問いを設けてきた。先月の広報では、町民46世帯の協力を得て昨年の夏秋冬に実施した家計消費調査の分析結果を公表した。一般社団法人集落自立化支援センターに委託して行ったもので、まず目についたのは、どの世代においても年間支出累計額は「保険税金」の項目が突出して多く、「食住」の合計額とほぼ一致するほどだった。いざという時への備えを優先している。

また、町外での購入の多さは、これまでの調査とほぼ同様の結果だった。地域公共交通計画策定時には、宅配サービスや移動販売車に対する質問も設けた。これに対する回答は「直接見て買えないことへの不安」や「積極的に利用しよう」と思わない「が多く、商品

境の整備が必要である。

たてよこプラス



町長 佐藤 多一

「消費の域外流出による小規模事業者の弱体化や経営者の高齢化により地域経済の悪化が続いている」とし、「域外からの購買力の獲得に向けたDX（デジタル化）の推進が必要であり、そのためのスキルの向上も必要」としている。

町に引っ張ってきたお金は、落としていったお金を地域内で循環させることは大切なことだが、同時に「いかに地域から出ていくお金を減らすか」も重要な視点であり、買物環境の整備が必要である。

【187】まちなか再生事業(7)

この価格についてはなぜか6割以上が無回答だった。

今回実施した家計消費調査は、単なる分析だけでなく、地域経済を回していくための町外支出を町内に向けさせる施策の検討材料も示されている。例えば、野菜や肉などの町内流通環境の整備、飲食店の開業・事業拡大への支援、ポイント付与を活用した町内消費促進キャンペーンなど、取り戻し可能な推定金額も示されている。

津別町商工会の「経営発達支援計画」の現状と課題においても、「消費の域外流出による小規模事業者の弱体化や経営者の高齢化により地域経済の悪化が続いている」とし、「域外からの購買力の獲得に向けたDX（デジタル化）の推進が必要であり、そのためのスキルの向上も必要」としている。